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撒贝宁排练舞蹈。

《舞出我人生》在上海录制，撒贝宁首度开腔接受媒体采访

小撒什么都肯招 ……除了“章撒恋”

自和“女神”章子怡传出绯闻后，撒贝宁一直在有意无意地保持和媒体的距离，昨日，央视《舞出我人生》在上海进行新一期录制，小撒终
于首度开腔接受媒体采访。一直在“习舞”过程中强调“真诚”的撒贝宁，频频被媒体要求“坦诚交代”感情问题。笑得尴尬、憋得满脸通红的撒
贝宁先是强调“今天不合适”，后来又禁不住拷问，只能回应：“内心最深处、最美好的东西，不是随时都能拿出来说的。 如果现在分享这些，我
足够珍惜它吗？ ”

虽然感情话题还是耍得一手太极，但对“出走央视”、“被娱乐化”的话题，撒贝宁老老实实作答，称自己目前没有也不会离开央视，并表
示虽然很介意被过度娱乐化，但也不会对大家的娱乐精神较真。

成功晋级比赛，本周撒贝宁在新一期《舞出我人生》中，将挑
战现代舞。 以跳舞为切入点，媒体不断逼问撒贝宁的感情生活，

而被逼到“墙角”的撒贝宁始终不肯松口，只愿意以舞蹈来侧面
回应自己和章子怡的绯闻。

记者：网友质疑你前段时间是不是陪子怡去了戛纳？

撒贝宁： 这个事情需要质疑吗？ 这实在是个充满质疑的时
代，人人都可以去质疑。 更多的时候，我希望去过我自己的生活，

希望观众通过电视看到小撒，是特别用心去工作的人，我的生活
和工作之外，如果我愿意分享的，对人生的态度、感情……我会
在愿意分享的时候跟大家分享。

记者：你一直在强调真诚的舞蹈，那么你愿不愿意对大家最
关心的那个问题坦诚一下？

撒贝宁：我每天在节目上分享的都是我内心最真诚的东西，

节目之外只希望分享跳舞的事情。其他事情以后找机会。今天不
合适，主持人始终是要在合适的氛围内，说合适的话。

记者：今天不合适，那什么时候合适？

撒贝宁：我这么说吧，今天我要跳的现代舞，在练的过程中，

编舞老师说需要投入内心深处很多真实的东西， 才能在动作中
让大家体会到情感和情绪。 但关于内心最深处、最美好的东西，

不是随时都能拿出来、放在面前的，哪怕是我自己去审视它、评
价它、感受它……这是当事人都不可能时时刻刻做的事情，现在
这样的状况下，如果我分享这些东西，我足够珍惜吗？ 我足够认
为它美到我尽所有一切去保护它、爱护它、尊重它？ 这不是别人
强迫问，你就能拿出来分享的。

自从和小章传出绯闻后，不少围观路人表示，好像撒贝宁离“娱乐”的距离越来越近，离老本行“法
制”却越来越远了？ 主持颁奖礼、参加跳舞比赛、成为八卦新闻的焦点……对此，撒贝宁两手一摊，“工
作上的变化，是因为央视的改革；介意过于娱乐化，但要是认真了，就容易显得特别没劲。 ”

记者：从主播到跳舞，你最近干了不少大家没想到的事儿？

撒贝宁：大家想不到的事情，还都是在合法的范围内
(

笑
)

。 工作上的变化，是因为央视在前两年有
比较大的改革，我在屏幕上状态的变化，是因为工作安排的变动而产生的。 其实，法制节目主持
人，除了在屏幕上展现专业性，生活中我也有自己的生活体验和经历，不然会活得非常艰辛和疲
惫。 大家最近看到的，并不是另外的我，而是我和朋友、家人在一起真实的我。

记者：你介意被过度娱乐化吗？

撒贝宁：当然会介意被过度娱乐化！有两次我就跟《舞出我人生》的同事说，我说这个新闻不
太妥吧？ 你们镜头拍的是膝盖受伤，娱乐新闻出来，写我‘是大腿内侧擦伤’，这个部位是谁传出
去的？这种娱乐化的倾向，我个人觉得有点尴尬！有次，我从酒店门口出来，舞伴和工作人员在车
上等着，上了车我们就开始聊天，门外有个记者在那拍。 第二天新闻说，我在车内与神秘女子暧
昧！ 我说，我要真暧昧，就把门关上了！

前段时间，央视名嘴接连出走，而撒贝宁一度也被传离开央视，甚至有卫
视言之凿凿地表示，已用八位数的高薪换得小撒“芳心”。对这些传闻，撒贝宁
通通否认，称自己在央视还没学够呢，不会想着走。

记者：未来会更多往综艺方面发展吗？

撒贝宁：我没有太多在职业发展方向上的规划，没想成为什么样的角色。

不然，对不起央视对我的信任，最重要是对不起观众。我只有在能力范围内尽
一切可能让观众满意。 未来怎么样，还是要看央视的安排和对
主持人的培养计划， 毕竟我是学法学专业出身的，法
制栏目这块， 未来也需要更多变革和创新的
力度。 我从来没想过放弃法制，或者
全身心去做综艺，我现在争取兼顾的
前提下， 把两边都尽量做好。

(

综合）

回应“章撒恋” “内心最美好的东西，不是别人强迫问，就能拿出来分享的”

回应“被娱乐化”

:

“对娱乐认真，就容易显得特别没劲”

否认“出走央视” “还处于在央视学习和摸索的阶段”
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